
Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение  

средняя общеобразовательная школа №386  

Кировского района Санкт - Петербурга 

 

Протокол 

заседания Штаба воспитательной работы 

№ 2 от 26.09.2024 г. 

 

Присутствовали: 

Пузырева Н.В.-ВРИО директора школы, руководитель ШВР 

Галка Д.А.-заместитель директора по воспитательной работе, заместитель руководителя ШВР 

Булак Т.А.- советник по воспитанию и общественными детскими объединениями 

Берман Т.В.-председатель МО классных руководителей 

Боброва А.В.- руководитель ОДОД «Альтернатива»  

Прутковская Г.Н.-педагог- психолог школы 

Соловьева Н.Н.-социальный педагог 

Степанова Н.Н.- библиотекарь, ответственная за музейное пространство в школе  

Смирнова Я.В.-старшая вожатая, секретарь 

. 

Повестка заседания: 

1. О выполнении решений предыдущего заседания Штаба. 

2. Изучение контингента учащихся для составления социальных паспортов классов и   школы. 

3. Мониторинг занятости выпускников 9,11-х классов Сбор справок от выпускников 9,11 

классов, поступивших в другие ОО, ПОО, ВУЗы. 

4.Выявление детей, требующих особого педагогического внимания, организация психолого- 

педагогического сопровождения. 

5. Первое родительское собрание «Организация учебно-воспитательной работы в 2024-2025 

учебном году». Беседы по профилактике. 

6.Выбор и организация работы школьного Совета старшеклассников. 

7.Планирование участия в гражданско-патриотических акциях всероссийских, городских, 

районных, школьных. 

8. Безопасность детей в период осенних каникул. Классные профилактические мероприятия 

накануне осенних каникул. 

 

По первому вопросу слушали зам. директора по ВР, Галка Д.А., которая выступила с 

результатами выполнения решений протокола №1 заседания ШВР. 

Решили: результаты работы по выполнению решений протокола №1 заседания ШВР считать 

удовлетворительными. 

Результаты голосования: «За» - 9 «Против» - 0 «Воздержались» -0  

Решение принято. 

По второму вопросу слушали социального педагога, Соловьеву Н.Н., которая представила 

выявленные категории обучающихся по информации социального паспорта школы.  

Решили: классным руководителям совместно с педагогом- психологом организовать 

адресную работу с категориями вновь прибывших детей, детей мигрантов и детей- инвалидов, 

сведения о необходимости сопровождения представить в ППК до 25.10.2024 

Результаты голосования: «За» - 9 «Против» - 0 «Воздержались» -0  

Решение принято. 

По третьему вопросу слушали зам. директора по ВР, Галка Д.А., которая доложила об 

итогах мониторинга занятости выпускников 9,11-х классов и сборе справок от выпускников 

9,11 классов, поступивших в другие ОО, ПОО, ВУЗы. 

Решили: данную работу по выявлению дальнейшего образовательного маршрута 

выпускников 9х и 11 класса считать удовлетворительной. 

Результаты голосования: «За» - 9 «Против» - 0 «Воздержались» -0  

Решение принято. 

По четвертому вопросу слушали психологов школы Романову Е.Н. и Прутковскую Г.Н. об 

организации психолого- педагогического сопровождения для выявленных детей, требующих 

особого педагогического внимания. 



  Решили: продолжать работу по психолого-педагогическому сопровождению обучающихся, 

требующих особого педагогического внимания. 

Результаты голосования: «За» - 9 «Против» - 0 «Воздержались» -0  

Решение принято. 

По  пятому вопросу слушали руководителя МО классных руководителей Берман Т.В., 

которая представила для  включения в повестку родительского собрания темы 

профилактических бесед  по безопасности детей, их поведения в школе и вне ее. 

Решили: включить в повестку родительского собрания темы профилактических бесед по 

безопасности детей, их поведения в школе и вне ее. 

Результаты голосования: «За» - 9 «Против» - 0 «Воздержались» -0  

Решение принято. 

По шестому вопросу слушали советника директора по воспитанию и взаимодействию с 

детскими общественными объединениями Булак Т.А. о выборе и организации работы 

школьного Совета старшеклассников. 

Решили: результаты работы по данному направлению считать удовлетворительными. 

Результаты голосования: «За» - 9 «Против» - 0 «Воздержались» -0  

Решение принято. 

По седьмому вопросу слушали о планирование участия в гражданско-патриотических акциях 

-всероссийских, городских, районных, школьных старшую вожатую Смирнову Я.В..П. 

Решили: работу по планированию участия в акциях считать удовлетворительной. 

Результаты голосования: «За» - 9 «Против» - 0 «Воздержались» -0  

Решение принято. 

По восьмому вопросу слушали врача школы о безопасности детей в период осенних каникул 

и о проведении классных профилактических мероприятий накануне осенних каникул. 

Решили: рекомендации принять к сведению 20 классным руководителям школы. 

Результаты голосования: «За» - 9 «Против» - 0 «Воздержались» -0  

Решение принято. 

 

 

ВРИО директора школы______________/Пузырева Н.В./ 
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